
Chères toutes, chers tous, 
 
La session du Parlement s'achève après une
année marquée par une mobilisation sociale
exceptionnelle contre l'injuste réforme des
retraites. Ces dernières semaines, notre pays a
été secoué par des émeutes consécutives à la
mort de Nahel tué par un policier, un drame qui
nous a choqués.

Les forces de l'ordre ont été mises à rude épreuve pour contribuer à rétablir le
calme et je les remercie pour leur mobilisation. Je regrette néanmoins le
mouvement de « grève » par voie d’arrêts de policiers marseillais contestant
une décision de justice. Un de leur collègues ayant été placé en détention
provisoire, accusé d’avoir grièvement blessé et fracturé le crâne d’un jeune
homme, ils demandaient un droit d’exception pour les policiers pour qu’ils ne
puissent être placés en détention provisoire. Je défends ardemment l’égalité
des citoyens devant la loi, tout comme le principe de la séparation des pouvoirs.
C’est pourquoi j’ai été choqué par le soutien qui leur a été apporté par le
Directeur général de la police nationale, relayé par le Préfet de police de Paris,
ainsi que par le silence du gouvernement face à cette mise en cause grave de
l’autorité judiciaire, et – au-delà – de notre droit. Les policiers doivent être
exemplaires, c’est pourquoi j’avais également dénoncé auprès de la procureure
de Paris la cagnotte lancée par un polémiste d’extrême droite pour soutenir le
policier de Nanterre qui « n’avait fait que son travail ». J’ai reçu des menaces à
la suite à cette action, et je remercie d’ailleurs celles et ceux qui m’ont apporté
leur soutien sur ce sujet.
Dans l'actualité des derniers jours, le remaniement gouvernemental n'annonce
malheureusement aucune inflexion de l'exécutif. Bien au contraire, les attaques
répétées de l'extrême droite contre Pap Ndiaye auront précipité sa chute, sans
qu'il ne soit soutenu par ses collègues alors même qu'il avait justement dénoncé
la prise du pouvoir dans les médias par l'extrême-droite. La chaîne Cnews,
sanctionnée à plusieurs reprises pour incitation à la haine, aux mains de Vincent
Bolloré, dérive un peu plus chaque jour. Le même Vincent Bolloré cherche à
imposer ses vues au Journal du Dimanche (JDD). La rédaction, en grève,
s’oppose à ce que la concentration des médias produit de pire. Nous avons
déposé la semaine dernière une proposition de loi pour donner plus de pouvoir
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aux rédaction (plus d’informations sur ce lien). 
Le mois de juillet a également été marqué par un mouvement de grève inédit
des personnels de greffe. J'ai eu l’occasion de les soutenir au Tribunal Judiciaire
de Caen et dans l'hémicycle à l’Assemblée nationale. Personnels essentiels au
bon fonctionnement de notre Justice, il est urgent de leur donner les revaloriser
à hauteur de leur engagement. 
J'ai également eu l'occasion de saluer le travail des gendarmes lors de ma
rencontre avec le Colonel David Cazimajou qui a pris la tête début juillet du
groupement de Gendarmerie du Calvados.
Ce besoin de reconnaissance, c’est aussi celui des acteurs de l’éducation
populaire, indispensable en ces temps où l’on malmène ce qui crée du lien
social. Dans le Calvados et en Seine-saint-Denis, nous avons poursuivi la
défense de notre loi pour soutenir le droit aux vacances de toutes et tous. 
Enfin, j'ai eu l'occasion de poursuivre mon engagement en commission des
affaires sociales pour les droits des femmes et la lutte contre les inégalités. 
À la rentrée de septembre, nous aurons un agenda chargé en examinant le
projet injuste de réforme du RSA mais aussi un texte sur le numérique. Vous
pourrez compter sur moi. 
D'ici-là, je vous souhaite à toutes et tous un très bel été. 
 

QUELQUES ACTUALITÉS

Mes interventions sur la revalorisation des greffiers
Je suis intervenu deux fois lors des débats pour la loi d'orientation de la
Justice sur la question de la revalorisation des greffiers. Les greffiers se
sont mobilisés comme jamais pour dénoncer la revalorisation proposée
par le Gouvernement, largement insuffisante. « Sur Caen, comme dans
de nombreuses autres juridictions, nous poursuivons la mobilisation »,
m’ont-ils écrit. 

 

En savoir plus
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Dans le Calvados pour présenter notre loi pour des
vacances pour toutes et tous
Alors que 40% des Français ne partiront pas en vacances cette année,
avec les députés insoumis, écologistes et communistes nous proposons
une loi pour des vacances pour toutes et tous.

C’était un plaisir de recevoir dans le Calvados, Marie-Charlotte Garin,
Benjamin LUCAS, Soumya Bourouaha pour rencontrer les acteurs de
l’éducation populaire, les équipes d’animation et de direction, les élus et
les enfants bien sûr avant de présenter notre loi à Caen aux citoyens.
Nous pensons à François Ruffin et Frédéric Maillot membres du groupe
de travail mais qui ne pouvaient être présents.

 

Pour retrouver notre proposition de loi

 

À la Courneuve Plage également, pour présenter notre loi, à la rencontre
des acteurs de l'animation et des élus locaux qui ont permis l'accueil
d'enfants du quartier et du département. 
Infrastructures sportives, jeux, animations... Cette structure gratuite est une
vraie respiration pour les enfants. 
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En savoir plus

 

Événements en
circonscription
Échanges avec l’antenne locale
de SOS Méditerranéenne qui se
bat pour sauver des vies
humaines en mer, en préfecture
au comité de pilotage sur le
transfert de la maison d’arrêt qui
s’implantera dans es prochains
mois à Ifs, rencontre avec la
Mutualité Française  (groupe
VYV3), visite de l’Ehpad La
source à Mondeville, kermesses à
Ville Ifs, passages à Giberville,
Basse-Normandie, France pour
saluer les élus et les habitants à la
fête des quartiers puis à
Mondeville, Basse-Normandie,
France, pour la kermesse du tiers-
lieu Supermonde, …

 

En savoir plus
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J’ai saisi la Procureure de
la République concernant
la cagnotte en ligne en
faveur d‘un policier accusé
d’homicide volontaire
Cagnotte en ligne en faveur d’un
policier accusé d’homicide
volontaire et initiée par l’extrême
droite : j’ai saisis la Procureure de
la République au titre de l’article
40. Cette cagnotte pouvait être
considérée comme illégale. La
procureure a depuis lancé une
procédure judiciaire. 

 

En savoir plus

 

Mon intervention sur la
revalorisation du métier de
sage-femme et leurs
conditions de travail
En commission des affaires
sociales nous avons auditionné
Isabelle Rome ministre de l’égalité
entre les femmes et les hommes.
L’occasion pour moi d’évoquer la
question des sages-femmes qui
me préoccupe depuis un an
maintenant et notamment la
revalorisation du métier et de leurs
conditions de travail.

 

En savoir plus

 

Examen d’une pétition
citoyenne sur
l’allongement du congé
maternité
Nous avons examiné en
commission des affaires sociales
une pétition citoyenne sur
l'allongement du congé maternité.
J’ai exprimé mon positionnement
en faveur d'une telle mesure tout
en étudiant la possibilité d'allonger
la durée du congé paternité. J’ai
soutenu le principe de la pétition,
et à l'unanimité, la commission à
décidé de se pencher sur le sujet
dans les prochains mois
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En savoir plus

 

Fête nationale à Troarn
J’étais à Troarn pour la cérémonie
du 14 juillet 2023.

 

En savoir plus

 

Échanges pour évoquer la
reconfiguration de l’EPSM
Je me suis rendu à l'Agence
régionale de santé afin d'évoquer
la situation de établissement
public de santé mentale à la suite
du nouveau tracé du Tram qui va
couper l’établissement en deux
parties.
L’État doit être aux côtés de
l’EPSM pour imaginer un plan
ambitieux de reconfiguration du
site qui lui permette de tirer parti
de cet échéance.
 

 

En savoir plus

 

Visite de la caserne le
Flem à Caen
Présent lundi 17 juillet à la
Caserne le Flem à Caen et
accueilli par le Colonel David
Cazimajou, qui a pris la tête début
juillet du groupement de
Gendarmerie du Calvados. Nos
riches échanges ont permis de
balayer les missions de la
Gendarmerie de proximité. Cyber,
Maison de Protection de
l’Environnement et Maison de
protection des Familles, la
Gendarmerie œuvre au quotidien
sur les sujets de pointe.

 

En savoir plus
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Présent au rassemblement en soutien des salariés du JDD, nous avons
annoncé le dépôt d'une proposition de loi visant à lutter contre la concentration
dans les médias. Le texte sera disponible prochainement sur le site de
l'Assemblée nationale. 

 

Pour l'indépendance des rédactions

 

 →  TOUTES LES ACTUALITÉS

DANS LES MÉDIAS
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ÉCHANGER ENSEMBLE : 

     🗓  Sans rendez-vous, retrouvez-moi dès septembre lors de mes
permanences :

à Hérouville-Saint-Clair :
De 9h30 à 10h30, le deuxième samedi du mois, je vous attends à la salle
polyvalente des Belles Portes d'Hérouville-Saint-Clair.
Adresse : 6 Boulevard des Belles Portes, Porte 10, 14200 Hérouville-Saint-Clair

à Argences :
Le deuxième jeudi du mois, un mois sur deux (mois impairs), retrouvez-moi à la
mairie d'Argences de 9h30 à 10h30.
Adresse : 2 Place du Général Leclerc, 14370 Argences

à Troarn
Les deuxièmes vendredi du mois, un mois sur deux (mois pairs) de 9h30 à 10h30,
à la mairie de Troarn.
Adresse : Place Paul Quellec, 14670 Troarn

🗓  Sur rendez-vous, à Caen, venez me rencontrer au 17 rue Paul
Toutain à ma permanence parlementaire.
Prendre rendez-vous par mail à arthur.delaporte@assemblee-nationale.fr ou par
téléphone au  02 31 78 15 10 
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